



Entrevista / Mario Ángel Flores Ramos (Director del Observatorio Sociopolítico de la CEM)

“Creo que los obispos mexicanos, ante distintas circunstancias del país, tienen también el deber y la posibilidad de manifestar su punto de vista en aquello que llamamos la política del bien común. No se trata ni de apoyar o defender a algunos partidos políticos, ni atacar o estar en contra de algunas líneas de gobierno sino buscando siempre lo que más conviene a la población desde el punto de vista de la Iglesia. Y por ello se pronuncia sobre determinados temas, como la iniciativa de una reforma en materia electoral. No es simplemente proponer una reforma, el problema es poner en riesgo una de las instituciones que ha dado paso al proceso de democratización en este país.

<https://drive.google.com/file/d/1IcTBDqjLS07V5XA7p2wHtcBceR4gUyps/view>